



## MEJORA DE LAS TELECOMUNICACIONES

Se informa que la empresa TELECOM CLM, operadora regional de telecomunicaciones globales que garantiza el acceso y difusión de las nuevas tecnologías a todos los ciudadanos y empresas de Castilla-La Mancha, ya ha empezado las obras para la instalación de un **CENTRO DE TELECOMUNICACIONES**, en terrenos municipales, próximos a la Casa de la Juventud.

Esta instalación ha sido incluida en el Plan Territorial de Castilla la Mancha de Despliegue de Redes e Instalaciones de Telecomunicación, garantizándose que el nivel de emisiones se encuentre dentro de los límites permitidos por la legislación en vigor.

Con la puesta en funcionamiento de esta instalación, y su disposición por los operadores de telefonía, se notará una notable mejoría en las telecomunicaciones móviles, incrementándose la velocidad de internet, mediante el uso de tecnología 4G y la optimización de los recursos del móvil ante la mejora de la comunicación.